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Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 

1. Adilson Oliveira Ceuz – Campus Centro-Serrano 

2. Alfeu Scarpat – Campus Cariacica 

3. Antonio Fernando de Souza – Campus Santa Teresa.  

4. Camilla Queiroz Machado Pimentel – Campus Viana 

5. Celio Maioli – Campus Serra 

6. Edmilssiff Nascimento - Campus Guarapari 

7. Edson Pimentel Pereira – Campus Cariacica 

8. Elcio do Nascimento Chagas – Campus de Alegre 

9. Eliana Firmino Burgarelli Ribeiro – Campus de Alegre 

10. Eliane Oliveira Alexandre – Campus Centro Serrano 

11. Fabíola Chrystian Oliveira Martins – Campus Guarapari 

12. Fernando Zago Neto – Campus Cachoeiro de Itapemirim 

13. Giacomina Possatti Lepaus – Campus Itapina 

14. Jadielson Lucas da Silva Antônio – Campus Aracruz 

15. Joselita Vigna – Campus Barra de São Francisco 

16. Layane de Oliveira Ferreira – Campus de Alegre 

17. Lincoln Ribeiro Maia de Resende - Campus Nova Venécia 

18. Livia Serpa de Andrade Duarte - Campus Ibatiba 

19. Luciano Belcavello - Campus Ibatiba 

20. Luciano Rodrigues Valin - CEFOR 

21. Paulo César Vieira Costa – Campus São Mateus 

22. Renan Ribeiro de Carvalho - Campus Guarapari 

23. Rogério Almeida da Silva - Campus de Alegre 

24. Rosiane Nascimento do Santíssimo 

25. Sabrina Bertollo Machado - Campus Viana 

26. Sinara Guedes 

27. Telma Machado de Oliveira Peluzio – Campus Alegre 

28. Thamires Belo de Jesus – Campus Vila Velha 

29. Wasley Antonio Ronchetti - Campus Colatina 
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30. Whelligton Renan da Vitória Reis – Campus Linhares 

31. Wilson Obéd Emmerich – Campus São Mateus  
 

Ausentes:  - 

 

Justificativas: Gabriela Pereira da Silva  - Ifes – Campus Barra de São Francisco – Em 
virtude do meu período de férias, não poderei participar da reunião. 
 

Pauta 

1. Boas Vindas; 
2. Informes 
3. Instrumentos de Avaliação Institucional 2021-2023. 

Pontos de Discussão 

Aos dezesseis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, por meio 
da WebConferência na sala: https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/ifes-linhares-1, reuniram-
se os membros das comissões setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Whelligton 
Renan da Vitória Reis, presidente da CPA e presidente da CSA do Campus Linhares. 
Whelligton abriu a reunião, agradecendo a presença de todos, dando as boas-vindas. Em 
seguida, informou a todos a pauta da reunião: 1. Informes – O presidente informou a todos a 
respeito de um evento sobre Avaliação Institucional que acontecerá no IFPE, nos dias 21 e 22 
de julho, por meio de WebConferência,cujo tema será relevante para a comissão. Solicitou 
que divulgassem para os coordenadores de curso, dirigentes e outros interessados. 2. 
Proposta dos novos Instrumentos de Avaliação Institucional 2021-2023. Dando 
continuidade nos trabalhos, o presidente então passou a falar sobre o item 2, que é a 
proposta para os novos instrumentos da avaliação institucional triênio 2021-2023. O professor 
Whelligton falou sobre os processos realizados até então e passou a palavra para o membro 
Célio. Célio iniciou a reunião fazendo um agradecimento a todos os membros participantes da 
comissão de construção do instrumento e todos aqueles que foram chamados a colaborar no 
processo. Célio faz uma explanação de como foi feita a construção do instrumento no sentido 
de informar a todos como o instrumento foi construído, principalmente com o amparo de todas 
as legislações pertinentes para a devida confecção. Um dos pontos relevantes foi a indicação 
de todos com relação ao tamanho do instrumento, ponto sempre criticado por todos. Célio 
ponderou que antes do instrumento ser pequeno ele precisava ter uma efetividade na 
avaliação. Considerou que para dar conta de todos os elementos, alguns não seriam 
contemplados, e tentou se fazer o instrumento que de fato nos desse mais condições de 
análise no processo da avaliação. Após as explicações do Célio, passamos a apresentação 
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da proposta elaborada para o novo Instrumento. A estrutura do instrumento continuou a 
mesma, por eixos, com a escala likert de um a cinco, e os elementos desconheço e não se 
aplica. O servidor Luciano, sugeriu que as questões do Eixo um deveriam ser colocadas no 
final do questionário, pois elas têm um caráter finalista, nesse sentido elas deveriam aparecer 
para os respondentes no final da avaliação. O Célio justificou que apesar das perguntas 
aparecerem de modo aleatório, estas seriam colocadas para ser respondidas no final da 
avaliação. O servidor Lincoln ressaltou que apesar do esforço, o questionário continuou sendo 
extenso. Célio explicou que sim, essa variável, tamanho, não foi contemplada, entretanto os 
textos das questões ficaram bem mais leves, favorecendo respostas mais rápidas pelos 
respondentes. Whelligton explicou que o nosso instrumento levou em consideração a nota 
técnica, os instrumentos de avaliação externa, o regimento institucional e o plano de 
desenvolvimento institucional (PDI). Acrescentou também, que foi levado em consideração o 
que o Instituto realiza em todas as suas dimensões, buscando verificar a qualidade da 
educação proporcionada pela instituição, objetivo fundamental da avaliação institucional. Em 
seguida, foi aberta a palavra para os participantes. O servidor Fabiano ressaltou que o 
instrumento foi feito por um grupo pequeno com aquilo que o grupo considerou relevante, 
porém agora ele estaria aberto para que todos pudessem olhar, criticar, verificar o que 
realmente pode ser incluído e/ou excluído do instrumento. Necessário ter um olhar crítico e 
cuidadoso nessa avaliação do instrumento. Célio ressalta que além do grupo de elaboração 
ser pequeno, ele também não domina todas as áreas da instituição, daí a importância desse 
olhar por todos. Também foi ressaltado que alguns indicadores foram eliminados, por 
exemplo a infraestrutura física dos Núcleos, pois o objetivo maior era avaliar a contribuição 
deles no processo educacional. Whelligton continuou esclarecendo que aquilo que for 
necessário ser retirado da proposta, desde que justificado, seria retirado. Whelligton falou que 
agora temos que fazer essa análise do instrumento de modo mais célere, considerando o 
tempo que teremos para fazer a avaliação, prevista para segunda quinzena de agosto a 
outubro de dois mil e vinte um. Após os esclarecimentos das dúvidas dos participantes, foi 
feito um cronograma de atividades para os próximos passos: 22/07: prazo para enviar as 
contribuições 23/07: reunião da comissão interna para avaliação das contribuições 30/07: 
reunião extraordinária da CPA para finalização do texto 10/08: limite para testar o novo 
instrumento 10 a 20/08: trabalhar as inconsistências do sistema 20/08. Em seguida foram 
feitos os agradecimentos a todos os participantes. Nada mais havendo a ser tratado, deu-se 
por encerrada a reunião, da qual para constar, eu Whelligton Renan da Vitória Reis, lavrei a 
presente ata. Linhares-ES, 16 de julho de 2021.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx  

 

 

 


